

BGSH | 02.09.2022 | Nr. 205/22

## **Anette Röttger: Herzlichen Glückwunsch BGSH!**

Die kulturpolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion Anette Röttger gratuliert den Mitgliedern der Bürgerstiftung Schleswig-Holsteinische Gedenkstätten (BGSH) zum zwanzigjährigen Bestehen und freut sich über das zehnjährige Engagement der Landesarbeitsgemeinschaft Gedenkstätten und Erinnerungsorte in Schleswig-Holstein (LAGSH). Neben einer neu konzipierten Ausstellung zu den mittlerweile 19 offiziellen Gedenkstätten in Schleswig-Holstein präsentierten sich die Akteure im Schleswig-Holstein Saal des Landeshauses sowohl mit einem Rückblick auf die bisherige Arbeit als auch mit den zukünftigen Herausforderungen.

„Die Weiterentwicklung der Erinnerungskultur in Schleswig-Holstein bleibt auch in dieser Legislatur ein wichtiges Anliegen unserer politischen Arbeit. Mit dem Landesgedenkstättenkonzept und einer finanziellen Unterstützung des Landes sind bereits wichtige Weichen gestellt,“ sagt Anette Röttger. „Gedenkstätten sind echte und authentische Lernorte der Demokratie. Bei aller Veränderung durch digitale Medien und einer damit verbundenen Aufarbeitung der eigenen Landesgeschichte, muss es auch zukünftig das zentrale Anliegen in der Gedenkstättenarbeit bleiben, das Interesse der jüngeren Generation an diesen Themen der Vergangenheit zu wecken. Mit dem Krieg in der Ukraine und den Krisen dieser Zeit brauchen wir ein Verständnis für den Wert unserer Demokratie mehr denn je.“